

La grande lessive, artistique et intergénérationnelle



Elsa Descomps et les enfants devant leurs œuvres pour la 36e édition de La grande lessive.



Education, Err

Publié le 29/10/2024 à 21:31

H. L.



Écouter cet article

Powered by ETX Studio

00:00/00:55

Les élèves de la classe de moyenne section de maternelle d'Err ont participé à La grande lessive, l'exposition internationale éphémère d'art participatif et citoyen. Pour réaliser cette exposition, Caroline Vidal, animatrice à l'Ehpad Les myosotis à Ur, et Elsa Descomps, maîtresse et directrice de l'école, ont organisé des rencontres intergénérationnelles entre les enfants et les résidents. Ainsi, Carmen (surnommée par les enfants Mamie Caramel) 91 ans, Aline 85 ans, Joséphine 94 ans et Ruby, Yun, Manel, Nélio, Joan et Elie-Jade (enfants de la classe de moyenne section) ont participé ensemble à des créations d'art sur le thème de Pareil/pas pareil, autour de créations. Au cours de deux rencontres, les résidents et les enfants ont réalisé des portraits en duo, *"des moments d'échanges sincères"*. La grande lessive a lieu deux fois dans l'année, en mars et en octobre, un événement auquel les structures ne manqueront pas de participer, pour le plus grand bonheur de tous.